

ヒヤリ・ハット！
交差点 右折時 右側から自転車が出てきた
黒い服装、黒っぽい自転車

交差点及びその付近では、
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

【運転者の皆さん】

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

深夜1時 滝川 「漫然と運転していた」

横断していた男性はねられる 男性けが
◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

2021/4/10(土) 12:13

10日午前1時半前、滝川市大町5丁目の国道12号で、横断歩道を歩いていた男性(59)が乗用車にはねられ、頭を強く打ち病院に搬送されましたが、命に別条はありません。調べに対し、乗用車を運転していた50代の女性は「漫然と運転していた」と話しているということで、警察が事故の原因を調べています。

朝7時 トラックがガードレールに接触

中央分離帯に乗り上げ、2人ケガ

トラックは、建設資材を積んでいた

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2021/4/10(土) 12:11

10日午前7時前、岡山県の山陽自動車道のトンネルの入口付近で、トラックがガードレールに接触して中央分離帯に乗り上げました。トラックに乗っていた男性2人がけがをしました。トラックは、足場のようなものを積んでいたということです。警察で、事故の原因について調べています。

紋別 路外に飛び出し、死亡

◇気のゆるみ、『スピード』を出し過ぎていませんか？◇

2021/4/10(土) 12:18

10日午前8時半ごろ紋別市落石町7丁目の国道238号で路外に飛び出した軽トラックを通りかかった人が見つけ、警察に通報しました。軽トラックは、運転席が大きく壊れ中から80代とみられる男性が死亡した状態で見つかりました。

交差点 右折車と直進車が衝突

子どもが軽傷

- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇
- ◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2021/4/9(金) 12:03

9日午前7時20分ごろ、愛知県の交差点で直進の車と右折の車が衝突しました。警察によると、直進の車は道路脇のポールに突っ込み、乗っていた10歳未満の子どもが病院に運ばれ軽傷とみられています。